
Пока радоваться нечему.
21.03.2017 14:34

  

Только что прошло сообщение о том, что «на совещании под председательством
губернатора Василия Голубева» обсудили некий «дизайн-проект улицы Большой
Садовой в Ростове» (ниже мы публикуем полный текс официального сообщения об этом
мероприятии).

  

Наверняка, нас всех хотели «порадовать». Но на данном этапе ничего радостного мы не
увидели. В сообщении – и как, очевидно, следует предполагать, и в самом
«дизайн-проекте», - даже не упоминаются слова «памятники истории», «памятники
архитектуры», проект охранных зон и т.п. Между тем речь идёт, по сути, о единственной
улице города, сохранившей в основном свой исторический облик. И что будет со всем
этим историческим наследием, пока совершено не ясно.

  

Впрочем, думаем, сейчас не имеет смысла больше рассуждать на эту тему.

  

Подождём, когда это проект опубликуют, представят, так сказать, общественности. А,
может, даже, выставят на обсуждение. 

  

 

  

(официальное сообщение)

  

Подходы к благоустройству ключевых общественных пространств в центральной части
Ростова обсуждали 20 марта 2017г. на совещании под председательством губернатора
Василия Голубева.   
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   Программа города по формированию комфортной городской среды начнется сблагоустройства улицы Большой Садовой – на участке от проспекта Сиверса доТеатрального. Подходы к благоустройству главной городской улицы донской столицыпредставило консалтинговое бюро «Стрелка».  Специалисты «Стрелки» провели несколько серьезных исследований, учлиисторические этапы формирования улицы, организовали широкие социологическиеопросы горожан, изучив их пожелания о будущем развитии центральной городскойулицы, рассказала Александра Сытникова – партнер «КБ Стрелка», директор проекта«Моя улица».  Выводы специалистов послужат основой для подготовки технического задания наразработку дизайн-проекта. Сам дизайн-проект должен быть готов к концу апреля.После этого начнутся работы по благоустройству.   

   Уже сейчас, на подготовительном этапе, ясно, что предстоит найти новые транспортныерешения, провести мероприятия по дополнительному озеленению главной улицыРостова, разработать единый дизайн уличной мебели и элементов навигации, пояснилаАлександра Сытникова.  - В ближайшее время необходимо провести все подготовительные работы. Сжатыесроки ни в коем случае не должны отражаться на качестве их выполнения, - определилзадачу Василий Голубев.  В октябре 2016 консалтинговое бюро «Стрелка» и Фонд единого института развития вжилищной сфере  запустили Программу комплексного развития территорий российскихгородов с учетом потребностей горожан. По сути, это крупнейшая постсоветскаяградостроительная федеральная программа.  КБ «Стрелка» занимается благоустройством ключевых общественных пространств в 40российских городах, в том числе тех, которые будут принимать ЧМ-2018. КБ при этомвыступает в качестве единого проектного офиса и объединяет всех участниковдолгосрочной программы - администрации, региональных специалистов и именитыхархитекторов с опытом успешных проектов благоустройства общественных пространствв России и в мире.  Работы ведутся в соответствии с основными направлениями, которые летом 2016 годабыли определены на заседании Совета по стратегическому развитию и приоритетнымпроектам при Президенте РФ.     
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